

BOLETÍN No. 219 ->>

UASLP muestra especial interés en las ingenierías y áreas de diseño de la UAA.

Rector de la UASLP presentó su informe de actividades en el Centro Cultural Universitario Bicentenario.

San Luis Potosí, SLP.

Las universidades autónomas de Aguascalientes y San Luis Potosí seguirán trabajando en conjunto con la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior, ANUIES, para aprovechar las áreas con mayor potencial de cada institución y fortalecer el desarrollo local; comentó en entrevista el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, al asistir a la ceremonia en la cual el rector de la UASLP, Manuel Villar Rubio, rindió su informe de actividades 2013-2014.

Al respecto, Andrade Cervantes indicó que ambas instituciones han respondido a la necesidad de una mayor cobertura en la educación superior, al ampliar su oferta educativa sin dejar de lado la calidad académica que han consolidado gracias al trabajo de sus comunidades universitarias. Por lo que también deseó el mejor de los éxitos para los proyectos y programas de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí.

Por su parte, el secretario general ejecutivo de la ANUIES, Enrique Fernández Fassnacht, señaló que las instituciones de educación superior tienen el deber de contribuir al progreso local, de acuerdo a las capacidades y proyectos de crecimiento de cada estado y región; lo cual puede realizarse al adecuar la oferta educativa a las áreas laborales de mayor incidencia en las entidades y aprovechar los sectores productivos y sociales susceptibles de desarrollo. Por lo que se requiere de una fuerte vinculación con los sectores sociales y gubernamental para implementar el conocimiento que se genera en las universidades y así abonar al crecimiento integral de la población.

Asimismo, manifestó que la UAA es una universidad pública modelo y envidiable por ser ordenada, con una comunidad consciente de las oportunidades de su entidad, lo cual le permite un ambiente óptico para sus labores; mientras que la UASLP responde a las realidades actuales y continúa con su crecimiento. Debido a esto, auguró grandes proyectos para ambas instituciones de educación superior.

Finalmente, Manuel Villar Rubio, rector de la UASLP expresó que la UAA y la Autónoma de San Luis Potosí, han trabajado en conjunto desde hace años debido a su cercanía geográfica, por lo que el convenio firmado el año pasado entre ambas instituciones consolidó y formalizó el trabajo que ya se ha realizado entre pares académicos de diversas áreas.

Debido a esto, mencionó que durante este año se delimitarán proyectos y programas

específicos que se realizarán de forma colectiva. Incluso señaló que las áreas de interés para la UASLP son las ingenierías y licenciaturas de los centros de Ciencias de la Ingeniería y del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción de la UAA, debido al potencial que representan para ambas zonas y el desarrollo académico que han presentado en la Máxima Casa de Estudios de Aguascalientes.

